

**PROPOSAL
PERMOHONAN BANTUAN
KENDARAAN RODA DUA**



**OLEH:
DINAS KETAHANAN PANGAN
TANAMAN PANGAN DAN HORTIKULTURA**

**KABUPATEN LAMPUNG TENGAH
PROPINSI LAMPUNG
TAHUN 2023**



PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG TENGAH
DINAS KETAHANAN PANGAN TANAMAN PANGAN DAN HORTIKULTURA
KABUPATEN LAMPUNG TENGAH

Jalan H.muchtar Komerling Agung,Kec Gunung Sugih Kab.Lam-Teng Lampung

No : 521/075/021/BPP.SDA/2023
Lam : 1 Berkas
Perihal : **Kendaraan Operasional Roda Dua**

Gunung Sugih, 06 Maret 2023
Kepada Yth.
BPPSDMP Kementerian Pertanian
Cq. Manajer IPDMIP
di -
Jakarta

Dengan Hormat,
Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : JUMALI, S.P., M.IP.
NIP : 19650930 199403 1 006
Pangkat : Pembina Utama Muda / IVc
Jabatan : Kepala Dinas Ketahanan Pangan TPH Kab Lampung Tengah

Dengan ini mengajukan permohonan bantuan “Kendaraan Operasional Roda Dua (Dua Unit) bagi Penyuluh Pertanian Lapangan” di wilayah kerja IPDMIP sebagai berikut :

No.	Wilayah IPDMIP	Alamat
1.	BPP Sendang Agung	Kecamatan Sendang Agung, Lampung Tengah
2.	BPP Bangun Rejo	Kecamatan Bangun Rejo, Lampung Tengah

Demikian permohonan ini kami sampaikan. Besar harapan kami agar kiranya Permohonan tersebut dapat dikabulkan. Atas bantuannya dihaturkan terimakasih.

Gunung Sugih, 06 Maret 2023

Mengetahui
Kepala Dinas


JUMALI, S.P., M.IP
Pembina Tk I / IV.b
NIP. 19650930 199403 1 006



PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG TENGAH
DINAS KETAHANAN PANGAN TANAMAN PANGAN DAN HORTIKULTURA
KABUPATEN LAMPUNG TENGAH

Jalan H.muchtar Komering Agung, Kec Gunung Sugih Kab.Lam-Teng Lampung

I. PENDAHULUAN

1. Latar belakang.

Pembangunan sektor pertanian, perikanan dan perkebunan adalah merupakan bagian yang integral dari pembangunan pertanian nasional, khususnya untuk mendukung terwujudnya ketahanan pangan yang stabil sepanjang masa bagi seluruh rakyat Indonesia.

Untuk mencapai kondisi tersebut, dibutuhkan perencanaan, pelaksanaan, pembiayaan, evaluasi dan monitoring yang sistematis didukung oleh kelembagaan yang kuat, pelaksana/aparat yang cakap, penuh dedikasi yang tinggi dengan koordinasi yang baik dan sinergis dalam pelaksanaan seluruh program dari kelembagaan pusat hingga daerah.

Kelembagaan penyuluhan pertanian ditingkat Kecamatan (BPP), dituntut untuk dapat berperan aktif dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya dalam memediasi terdesiminasinya informasi teknologi pertanian, kebijakan dan program dari sumber informasi yang berkompeten kepada penerima manfaat yaitu pelaku utama dan pelaku usaha di tingkat Kecamatan.

Sangat disadari bahwa tugas tersebut tidaklah mudah untuk dilaksanakan, terlebih jika tidak dibarengi dengan kekompakan oleh tim penyuluh pertanian yang ada, tersedianya sarana dan prasarana pendukung, termasuk peran serta dari semua pelaku utama dan pelaku usaha serta dukungan dari pihak-pihak terkait lainnya.

Balai Pelaksana Penyuluhan (BPP) Sendang Agung Kecamatan Sendang Agung dan BPP Bangun Rejo Kecamatan Bangun Rejo, merupakan BPP yang ada di Wilayah Kerja Badan Dinas Ketahanan Pangan TPH Kabupaten Lampung Tengah, yang mempunyai tugas pokok dan fungsi yang tidak berbeda dengan BPP di Kabupaten Lampung tengah lainnya, yaitu sebagai lembaga sumber informasi teknologi pertanian dan info agribisnis kepada pelaku utama dan pelaku usaha ditingkat Kecamatan Sendang Agung yang didukung dengan para penyuluh pertanian sebagai mitra kerja sekaligus pembawa informasi yang dibutuhkan oleh pelaku utama dan pelaku usaha sehingga dengan demikian diharapkan akan terwujud pelaksanaan kegiatan penyuluhan yang dinamis dan sinergis untuk mencapai tujuan pembangunan pertanian yang diinginkan dengan baik.

II. PROFIL BPP SENDANG AGUNG

Berawal dari keprihatinan masyarakat tani kecamatan Sendang Agung pada waktu itu, yang mana setiap kali akan mengadakan pertemuan kelompok tani selalu mencari tempat dan selalu berpindah-pindah, maka pada hari senin tanggal 25 Februari 2002, pengurus Kelompok Tani se-Kecamatan Sendang Agung mengadakan musyawarah yang dihadiri oleh tokoh-tokoh masyarakat, tokoh agama, Kepala Kampung dan didampingi oleh Kepala Cabang Dinas dan PPL Pertanian Kecamatan sendang Agung Kabupaten Lampung Tengah, yang bertempat di Gedung Balai Kampung Sendang Agung Kecamatan Sendang Agung.

Pada musyawarah hari Senin tanggal 25 Februari 2002 dari pukul 14.00 s/d 15.00 telah memutuskan hasil kesepakatan musyawarah bahwa kami ingin mendirikan Gedung Swadaya Pertemuan Petani Tingkat Kecamatan Sendang Agung (milik sendiri). Dengan perkembangan waktu selanjutnya tempat itu dijadikan Balai Penyuluhan Pertanian (BPP), adapun kondisi saat ini bangunan dalam keadaan baik. Bangunan tersebut berada di Jl. Diponegoro No. 140, Sendang Agung, Kode Pos 34174. Saat ini klasifikasi BPP Kecamatan Sendang Agung adalah Pratama.

Bangunan BPP Sendang Agung meliputi ruangan Kepala UPTD, Kepala BPP/ koorluh, ruang PPL, aula pertemuan petani, ada sumur bor, Tower dan Wc, sebagian sudah dipagar dan ada tempat parkir kendaraan. Selain itu ada bangunan rumah penjaga yang baru saja selesai dibuat secara swadaya kelompok tani, gapoktan dan petugas. BPP Kecamatan Sendang Agung berusaha mengoptimalkan penggunaan sarana dan prasarana IT untuk mendukung fungsi balai penyuluhan. Sarana meliputi PC dan Laptop. Wilayah kerja BPP Kecamatan Sendang Agung dengan luas wilayah 6.033 ha dengan komoditas unggulan padi sawah dengan luas 2.089 ha. BPP Kecamatan Sendang Agung membina 146 Kelompok tani, 20 KWT, 20 P3A dan 9 Gapoktan.

Pelaksanaan kegiatan penyuluhan di BPP Kecamatan Sendang Agung antara lain :

1. Kegiatan pembelajaran yang dilakukan BPP berupa demonstrasi (demplot, demfarm, dan demarea), kaji terap, kursus tani, anjangsana/pertemuan kelompok serta regenerasi petani.
2. Kegiatan pelayanan konsultasi agribisnis dilakukan setiap hari kerja secara konvensional.
3. Kegiatan pengembangan kemitraan di BPP dalam bentuk Farm Field Day (FFD), temu usaha serta pameran dan promosi.
4. Penyediaan data dan informasi pertanian terdiri dari display, bahan tercetak, digital display, video, media Website/Blog/IG/FB/Youtube.

BPP sebagai lembaga penyuluhan pertanian menyadari peran strategis dalam pembangunan pertanian di kecamatan, keseluruhan aktifitas penyuluhan pertanian yang dilakukan di BPP bertujuan untuk mensukseskan pembangunan pertanian, memenuhi kebutuhan kelembagaan petani serta meningkatkan kesejahteraan petani.

III. PROFIL BPP BANGUN REJO

BPP Kecamatan Bangunrejo merupakan lembaga penyuluhan pertanian di kecamatan sebagai lembaga (non struktural) yang ditetapkan berdasarkan (Peraturan Bupati). BPP Kecamatan Bangunrejo beralamat di Jl.Kali Tipo Kampung Tanjung Jaya Kecamatan Bangunrejo, Kabupaten Lampung Tengah, dengan status bangunan milik sendiri dan bangunan dalam kondisi baik proses sertifikat. .

BPP Kecamatan Bangunrejo berusaha mengoptimalkan penggunaan sarana dan prasarana IT untuk mendukung fungsi balai penyuluhan. Sarana meliputi PC (ada), Laptop (ada).

Wilayah kerja BPP Kecamatan Bangunrejo meliputi satu Kecamatan Bangunrejo yang terdiri dari 17 Kampung, dengan luas wilayah Luas 13,263,00 Ha, dengan komoditas unggulannya adalah Tanaman Pangan Padi seluas 2466 ha, yang dikembangkan pada 17 Kampung, BPP membina 214 Kelompok Tani (POKTAN) 17 Gabungan Kelompok Tani (GAPOKTAN) 2 P4S (Pusat Pelatihan Petani Swadaya Pedesaan) 33 KWT (Kelompok Wanita Tani), 11(Kelompok Budidaya Ikan(POKDAKAN) 17 Petani Pemakai Air (P3A).

BPP Kecamatan Bangunrejo dipimpin oleh Joko Susanto, SP selaku koordinator penyuluh. Petugas pelayanan di BPP Kecamatan Bangunrejo sejumlah 14 orang terdiri dari 1 Pimpinan, 7 Penyuluh PNS, 3 PPPK, 1 Staf BPP, dan 1 Penjaga BPP.

Pelaksanaan kegiatan penyuluhan di BPP Kecamatan Bangunrejo antara lain:

1. Kegiatan Pembelajaran yang dilakukan BPP Kecamatan Bangunrejo berupa Demonstrasi (demplot, demfarm dan demarea), Kaji terap, Kursus TanI, Anjangsana/Pertemuan Kelompok, dan Regenerasi Petani.
2. Kegiatan Pelayanan Konsultasi Agribisnis masih dilakukan secara konvensional dengan frekuensi konsultasi mingguan, bulanan.
3. Kegiatan Pengembangan kemitraan di BPP dalam bentuk Farm Field Day (FFD), Temu usaha serta Pameran dan promosi.
4. Penyediaan data dan informasi pertanian terdiri dari: Display, Bahan tercetak, Digital display, Video, IG/Fb.
5. Kegiatan Pelayanan konsultasi Budidaya Pertanian

BPP sebagai lembaga penyuluhan pertanian menyadari peran strategis dalam pembangunan pertanian di kecamatan. Keseluruhan aktifitas penyuluhan pertanian yang dilakukan di BPP bertujuan untuk mensukseskan pembangunan pertanian, memenuhi kebutuhan kelembagaan petani serta meningkatkan kesejahteraan petani.

IV. PENUTUP

Demikian proposal permohonan Kendaraan Operasional Roda Dua ini dibuat berdasarkan kebutuhan BPP Sendang Agung dan BPP Bangun Rejo, Kabupaten Lampung Tengah dalam upaya peningkatan efisiensi kinerja Penyuluh di BPP Sendang Agung dan BPP Bangun Rejo. Mengingat pentingnya hal tersebut, besar harapan kami agar Badan Penyuluhan dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pertanian dapat mengabulkan permohonan kami.

Mengetahui,

Kepala Dinas



JUMAL, S.P., M.I.P
Peminda Tk I / IV.b
NIP. 19650930 199403 1 006